

a las damas, cuatro juveniles y cuatro infantiles, acompañadas por sus rondadores y todo el pueblo que, durante estos días, aumenta de forma muy llamativa su población.

LIX edición

La concejala de Festejos añade que la de este año es ya la LIX edición de la Fiesta del Mayo Manchego de Pedro Muñoz. Desde el pasado 23 de abril, el municipio se llena de actividad para celebrar su fiesta grande. Así, al nombramiento de mayeras y rondadores, el pasado sábado, le siguió el domingo, 24 de abril, un encuentro de encajeras, en el que se dieron cita más de 100 artesanas, y la tradicional Ronda Infantil que tuvo lugar el jueves 28 de abril por la mañana, con escolares de la localidad visitando a las Mayeras y Rondadores Infantiles.

Ya por la tarde de ese mismo día, tuvo lugar la inauguración de la Muestra Gastronómica del Mayo Manchego, se celebrará hasta el día 1 por la noche, reuniendo en el Nuevo Espacio Cultural del Paseo de la Mota lo mejor de la gastronomía y los vinos de Pedro Muñoz de los que la concejala de Festejos hace alarde, y que se completará con una programación que cuenta también con recreaciones tradicionales, desayunos saludables, juegos y actividades infantiles.

El 30 de abril, la Noche de Ronda

Marisol Izquierdo explica que la Noche de Ronda, el 30 de abril, comenzará en la ermita con ofrenda floral y canto del primer mayo a la patrona, Nuestra Señora de los Ángeles, dando inicio a una noche de calles llenas de alegría y canto del mayo a las Mayeras hasta bien entrada la madrugada.

El festival del Mayo Manchego, el día 1 en la Plaza de Toros

El 1 de mayo se celebrará el gran festival del Mayo Manchego, en la Plaza de Toros, con participación de cinco grupos folklóricos, cuatro castellano-manchegos y uno de Aragón, festival que será conducido por los actores Virginia Riezu y Juan Dávila.

Habrà también presentaciones de libros y exposiciones con motivo del Día del Libro, una muestra con motivo del Día de los Museos, el VIII Certamen de Pintura Rápida "Villa del Mayo Manchego", el 7 de mayo, y una gran partida simultánea de ajedrez, el 8 de mayo.

En el plano deportivo destaca la 10k, que se celebrará el 21 de mayo, con una esperada gran participación de atletas de toda España. Habrà también exhibiciones y campeonatos de gimnasia rítmica y distintos eventos deportivos.

La concejala de Festejos reconoce que cuando comenzaron a preparar este amplio programa de actos aún no sabían si la gran fiesta del Mayo Manchego se iba a poder celebrar con normalidad, como finalmente ha ocurrido. Ha querido agradecer públicamente el trabajo que realiza el grupo folclórico Virgen de los Ángeles, impulsando de manera decidida esta fiesta para que cada año vaya a más, con la total colaboración



del Ayuntamiento pedroteño.

Un importante revulsivo económico para el municipio

Igualmente, Marisol Izquierdo añade que esta fiesta es un importante revulsivo económico para Pedro Muñoz, con un elevado número de visitantes, una fecha importante que supone un fuerte impulso a

la economía local de este municipio manchego.

Por último, ha destacado que aunque hay ganas de celebrar y reencontrarse, es necesario mandar un mensaje de prudencia "porque el Covid sigue entre nosotros", por lo que ha animado a usar la mascarilla y a intentar mantener la distancia de seguridad, entre otras medidas preventivas.



FIESTA DEL MAYO MANCHEGO

PEDRO MUÑOZ 2022



Autor cartel: Diego Gil Hernando
D.L. CR 354-2022